Schultaschentag

Am 1. Juni 2021 war es endlich so weit. Die Schulanfänger wurden aus dem Kindergarten geworfen, von den Kindern der 2. Schulstufe abgeholt und in der Schule herzlichst aufgenommen.





Jedes Kind durfte seine Schultasche den anderen Kindern mit Musikbegleitung auf einem Laufsteg voller Freude präsentieren. Die Schüler der 2. Klasse hatten sogar den Willkommens-Rap "Willkommen in der Schule" für die Schulanfänger*in einstudiert.







Im Anschluss an die Präsentationen der Schultaschen durften sie gemeinsam mit den Kindern der 2.Klasse Schule und Lernen hautnah erleben. In einem persönlichen Heftchen wurde der eigene Name geschrieben und gestempelt, gemalt und ausgeschnittene Formen eingeklebt. Auf diese Weise konnten sie ihr Können unter Beweis stellen.







Zum Abschluss bekam auch noch jedes Kind als Belohnung für das tüchtige Arbeiten eine Schoko-Schulmaus.



Wir freuen uns schon alle, die Schulanfänger nächstes Schuljahr bei uns in der 1. Klasse willkommen zu heißen!

